【議会報告会 報告書】(地区:全体会) 担当:3班

・開催日時: 平成29年8月26日(土) 午後7時~午後8時50分

・場 所:煉瓦館講義室A ・参加者数:5人(男5人、女0人)

・担当議員名:鱧谷 陽子(挨拶担当)、矢野 正憲(司会担当)

阪口 均(報告担当・班長)、文野 慎治(記録担当)

• 手話诵訳者 2 名

~質疑応答・意見交換における主な発言~

- (意見) タウンミーティングの全体会が煉瓦館コットンホールで開催され参加した。50人程度の 参加者だったが、その内の30人程が町職員であった。住民の参加が少ないのは町政への関 心が低い表れである。談合問題の時は、議会傍聴席は一杯になった。
- (質問) 小中学校のトイレの洋式化率が府下最低と新聞に載っていた。エアコン設置についても、 国の補助金を取りに行っていないとある会派報告チラシに記載があったがどうなのか?
- (回答) トイレの洋式化率は17%で記事は事実。教育のまちを売りにしている熊取町では恥ずかしい現状。議会は一致して教育環境の充実の一環として取り組む。エアコンは、前町長が耐震化工事を優先しエアコンを後回しにした。しかし、例えば泉佐野市では耐震工事実施時に、エアコンも洋式化も補助金を活用し整備している。
- (質問) 大阪岸和田南海線の報告があったが、計画では外環から岸和田までの計画と聞いていたが?
- (回答) 将来の交通量予測や泉州山手線の着手等により、岸南線の外環以北の路線計画は廃止になった。
- (質問) 万博の大阪誘致に対する決議で、共産党議員団が反対しているが?
- (回答) 議会だより記載の記事のとおり、提案理由で「カジノを含む総合リゾート(IR)につながるものであってはならない」という大多数の議員の意見を踏まえた上で提案し可決した。共産党議員団は、カジノ誘致が前提の万博誘致に反対のため採決が分かれた。

(主な意見・要望)

- ・国保問題→府下統一に問題あり。医療格差、行政サービス、市町村の特性がある。 総枠が決まらない。資料集計が遅い。
- ・談合問題→20年間談合していた。北川一彦氏の調書、第1期工事も談合(ゼネコン96%落札) 総合計画の中に一言も談合に触れていない。10%は安くできた可能性あり。 矢野氏の相続は?

PTの動き。最強の手段取るべき。